

Hochzeit Grace

Geschrieben von: Dieter

Donnerstag, den 08. August 2013 um 14:43 Uhr

Aus Shimaneni wird Jochindke - Grace hat geheiratet !



Unsere schnelle Läuferin Gresia-Grace Shimaneni hat ihren langjährigen Freund Manuel Jochindke geheiratet. Flankiert von etlichen Läufern und Läuferinnen des TuS Deuz nahm Grace auch erfolgreich die aufgestellten Hindernisse.

Vor dem Standesamt in Siegen versammelte sich eine buntgemischte Multi-Kulti Gruppe, um Grace und Manuel zu gratulieren. Trotz Urlaubszeit und beruflicher Verpflichtungen waren auch viele Leute des TuS Deuz erschienen.

Der TuS Deuz gratuliert den Frischvermählten jedenfalls recht herzlich zur Hochzeit und

Hochzeit Grace

Geschrieben von: Dieter

Donnerstag, den 08. August 2013 um 14:43 Uhr

wünscht dem Paar alles Gute auf dem weiteren Lebensweg. Die Laufszene wird sich nun an den Namen **Gresia-Grace Jochindke** gewöhnen müssen, die sich auch sportlich in der Zukunft noch einiges vorgenommen hat.